

Q1 スマートホンの利用状況について

小中学生への指導は

問 小中学校において、スマートフォンを持つている児童生徒が多くみられるとのことだが、所有している児童生徒数について伺う。

答 (堀部教育長)

昨年の10月に、本町の子どものスマートフォン等のインターネット利用に関する実態を把握し、今後の指導に活かすため「インターネットへの接続可能な情報端末に関するアンケート」を小学校5・6年生と中学生全員を対象に実施しました。その調査結果によると、自由に使えるスマートフォンを持つ小学校5・6年生は約25%、中学生では約43%でした。しかし、現在ゲーム機や音楽プレーヤーなどにおいても、インターネットに接続できる物もあり、自分専用のインターネット接続可能な情報端末を持つている子どもの割合は、小学5年生は78%、中学3年生では81.2%と高い数値を示しており、多くの子どもがインターネットを利用しているという事実がわかりました。

問 あくまでも、個人の意見ですが、学校は学んで、クラブ活動を行う所だと思っっている。したがって、登校時から下校時まではスイッチを切るなど、スマートフォン等の使用を禁止すべきだと思うが、教育長の考えを伺いたい。

答 (堀部教育長)

現在、当町の学校ではルールを定めており、スマートフォン等の携帯電話を学校へ持ち込まないという約束をとっております。

問 スマートフォン等を利用しているのいじめがあると聞いているが、八百津町ではそのような事例は無いと認識しても良いのか。

答 (堀部教育長)

当町でのいじめの件数は15件あり、その内1件がラインによるもので「うざい」といった悪口の書き込みであり、分かった時点で即指導しております。メールの言葉が相手を傷つけ、人の命を奪うこともあるということ、メールを送る場合には、相手の顔を思い浮かべて、思いやりと謙虚な姿勢で利用するよう、そして、文字で言葉を伝える事も大事ではありますが、互いに顔と顔を見合わせ、直接声を掛けあってコミュニケーションをとることが大事であるという指導しております。

Q2 人道の丘について

イベントのPRRを

問 人道の丘で、4月～8月に行われるイベントを、中日・岐阜新聞等の新聞紙面の4分の1程度を利用し、町の宣伝をしてはどうかと思うが、町の考えを伺う。

答 (田口産業課長)

ただいま記念館は、リニューアル事業のため閉館中ですが、3月28日の開館に向けて準備中であり、開館後の4月6日には、リニューアルオープン式典を開催いたします。当日は駐日イスラエル大使も来町されることになっており、式典を盛り上げていただけるものと思っております。本年は、八百津町合併60周年にあたりますので、記念館リニューアルと併せて、特別展示を計画しており、開催時期については、杉原ウィーク期間中を予定しております。また、平成27年度事業として、記念館のホームページを作成することとしており、国内はもとより、海外の方々にも杉原記念館をPRしていきたいと思っております。新聞紙面の利用については、経費的に難しいと考えておりますが、報道各社に協力をお願いし、話題として取り上げていただけるようにしていきたいと思

Q3 防災協定の周知について

周辺地域への周知は?

問 むらさきのカントリークラブと八百津町が防災協定を結び、ヘリポートが災害時に使用できることとなったが、周辺地域の方にはどのように周知徹底されているのか。

答 (渡辺防災安全室長)

八百津町と(株)やおつは、平成25年12月18日に「災害時ににおけるゴルフ場施設の利用に関する協定」を締結したことにより、災害発生時には、町内2つのゴルフ場を緊急避難場所として利用できるようになりました。また、むらさきのカントリークラブのヘリポートにつきましましては、現在ドクターヘリの離着陸用ヘリポートとして登録されており、協定に関係なく緊急搬送等をする場合には、利用できる状態となっております。なお、協定の周知につきましては、平成25年12月20日の中日新聞及び翌年の広報やおつ1月号に掲載しております。

問

ドクターヘリの離着陸用ヘリポートが当町に12カ所設定されており、平成26年度には7回のドクターヘリの利用があった。このような状況の中、樺・高地区には近隣を含め、ドク

1ヘリの離着陸用ヘリポートが設定されていないことから、元坂上分校の跡地をヘリポートとして利用することはできないか。

答 (渡辺防災安全室長)

元坂上分校跡地につきましては、町有地で空き地となっております。緊急時には指定すればドクターヘリの離着陸場として利用することは可能かと思われませんが、今後ヘリポートとして登録するのを考えていきたいと思っております。ドクターヘリの離着陸用ヘリポートの運用は、消防署が担当となっており、どのヘリポートを利用するかは、消防署がその時の状況で判断しております。

Q4 国道418号の歩道設置について

歩道設置の予定は?

問

国道418号線の荒川から野上までの歩道設置が必要だと多くの方から要望があるが、町としてどのように考えているのか伺いたい。

答 (山田建設課長)

昨年の3月議会でも、野上交差点から荒川までの歩道整備について、ご質問をいただきましたが、答弁させていただきましたが、1年経過してもあまり変わっておりません。家屋移転等莫大な予算を必要とするため、なかな